

コミュニティ・スクール 令和6年3月1日

吉原一中だより 3月号



校訓 「豊かな情操 高い知性 強い体位」
学校教育目標 「あこがれ チャレンジ 笑顔」
重点目標 「わたしも大切 あなたも大切」

1年間のご協力ありがとうございました。

時が経つのは本当に早いもので、今年度最後の月となりました。生徒のみなさんは卒業や進級など、新しい環境に向けての心がまえと準備の時期となります。本年度、吉原一中では多くの行事や教育活動が復活し、生徒たちの生き生きとした姿がたくさん見られました。仲間と協力する姿、目標に向かって努力する姿、歌声を響かせる姿、地域の方と共に活動する姿、生徒たちは様々な経験を積み重ねながら立派に成長することができました。

今年度も吉原第一中学校は保護者の皆様や地域の方々に支えられながら教育活動を行うことができました。ご支援、ご協力を賜りましたことに心より感謝申し上げます。



3年生修学旅行



2年生職業体験



1年生職業講話



文化発表会



運動会

第77回卒業式開催について

3月19日(火)午前9時40分より、第77回卒業式を行います。心を込めて卒業生211名の門出をお祝いします。当日、卒業式に出席する生徒は2年生全員と1年生代表生徒となります。また、他の1年生は、自宅でのweb参加となります。保護者様の式への入場は、会場規模の都合上一家庭につき2名までといたしますのでご了承ください。なお、保護者の受け付けは、9:00より北校舎グラウンド側渡り廊下入り口で行います。上履き(スリッパ等)、下足入れをご持参していただき、靴は各自でお持ちください。式の終了予定時刻は、11時20分となります。なお、1、2年生の終了式は前日の18日(月)に行いますのでよろしくお願いいたします。



学校運営協議会

2月27日(火)に本年度最後の学校運営協議会が開催され、今年度の本校の教育活動の報告とこれからの吉原一中について意見交換が行われました。話し合いの中で「中学校時代に自分の得意なことを伸ばしてほしい」、「一中といえば、これだというものをつくっていきたい」といった意見が出されました。本年度は富士祭りの清掃や吉原地区絵手紙ボランティア、伝法学童ボランティアなど地域のイベントやボランティア活動が充実し、多くの生徒たちが積極的に参加してくれました。来年度も地域と共にある学校を目指して取り組んでいきます。

雷が落ちました！



2月22日(木)午前6時過ぎ、本校の北校舎に落雷がありました。衝撃で屋上のコンクリートが四方に飛び散りました。影響はそれだけでなく、給水用のポンプが止まったり、校内のwi-fiが繋がらなくなったりするなど、被害は多くの箇所及び、生徒たちもその日は半日で下校しました。2年生の昇降口は危険防止のため現在も使用できません。まさに、自然の驚異に驚かされたとともに、校内に誰もいない時間帯であったことが本当に幸いでした。改めて、災害に対する準備や行動の仕方を考えなくてはいけないと感じたできごとでした。